

お元気ですか

南 恵子

です

ニュースを読んでご意見をお寄せ下さい。

区議会議員

南 恵子

TEL 3790-1523



発行責任者 日本共産党品川区議会議員 南 恵子 八潮5-12-65-503

メールアドレス minami@jcp-shinagawa.com

平塚小学校跡に 平成 25年3月完成 文化スポーツと幼保一体施設

荏原4丁目の補助26号線沿線にある平塚小学校が一貫校として移転するため、跡地に360席のホールやスポーツ施設など整備した文化施設ができます。また、150人定員の幼稚園と保育園が合わさった幼保一体施設もできます。

文化スポーツ施設の内容は

荏原地域には公共施設が少ないという声が昔からありました。「待望」された文化施設ができるのは地域の方々にとってはうれしいことと思いますが、学校をなくしてできるので複雑です。

施設内容は、360席の舞台・ホールと462㎡の多目的ホール（きゅりあんの多目的ホールは560㎡）。また、スポーツ室や会議室、和室、スタジオなどです。カルチャー志向の時代にふさわしい内容の事業展開になるよう見守りたいと思います。

幼保一体施設は150人定員

今年度の待機児は484人、昨年度より増えました。区は認可保育園の増設を求める区民の声には応えず、幼保一体施設の建設を進めています。

認可保育園と幼保一体施設はどう違うのかというとそれほどの違いはありません。平塚小跡にできる施設は150人定員です。保育園入園希望が多いとはいえ、子どもの負担を考えると少人数の定員が望ましいところですが、しかたないのでしょうか。
子どもの健やかな育ちを守ること、親の仕事を保障するのを両立させたいものです。



まもるっち 不具合 続出

(近隣セキュリティーシステム)

各学校を巡回してすべてのまもるっちを改修

小学生の安全を守るために配布されている「まもるっち」の不具合がまた、明らかになりました。

電池切れになり待機状態にならず

今年の1月に、区内全小学校児童に新しく配布されたソフトバンクの3G機能付き「まもるっち」は、直後から不具合が発生し、5月10日の区民委員会で新たにわかったのは300台以上の機種に電池切れがおこり、待機状態が保てないという事態です。区の説明は、原因はCPU(中央処理装置)を待機状態にするプログラムが動作せず、7時間で電池が消耗してしまふといひます。



開発途中のプログラム?

区はこの事態を受けて、CPUを待機状態にするためのプログラムを改修し、プログラム開発されたら、夏休み前までにすべての「まもるっち」に修正プログラムを取り入れるという対応策を決めました。3G機能付きといひますが、きちんと確定したプログラムにならないうちに取り入れて、実際に使えないなら、子どもに緊急事態が起こつた時に取り返しのつかないことになりかねません。未確立のシステムを急いで使うより、安心安全をこそ大事にしてほしいものです。

お詫びと訂正

南恵子ニュース1017号で報告した「ヒブワクチン接種 無料に」は間違いで、正しくは「接種費用の一部を助成」です。期待が大きいだけに混乱させてしまったならお詫びして訂正します。

ヒブワクチンは、生後2ヶ月～5才の誕生に前日までのお子さんが対象。助成額は1回につき3000円(一人最大4回まで助成)

肺炎球菌ワクチンは今年の秋頃から実施予定。対象は高齢者、しかし年齢、助成額など詳細は検討中とのこと。早く実施してほしいものです。

問い合わせは、保険予防課、または、各保健センターへ

生活・雇用・子育て・教育など何でもお気軽にご相談ください

連絡先 南恵子区議会議員 電話(3790)1523